



Visite des correspondants allemands en France

publié le 09/05/2023

Du vendredi 28 avril au vendredi 5 mai 2023, les élèves de 3eme germanistes ont reçu à leur tour les correspondants qu'ils avaient eu l'occasion de rencontrer fin janvier, pendant leur [séjour à Endingen](#).

Un programme sympathique leur a été concocté :

► Au collège : Intégration dans les classes françaises, conception d'un Quizz européen, atelier de découverte autour de l'Allemagne avec les 6e, ont rythmé leur séjour.



► A l'extérieur : deux très belles sorties au Futuroscope et sur l'île de Ré, avec visite de Saint-Martin-de-Ré et de la [Ferme des baleines](#) à Saint-Clément.



Une belle façon de reprendre cet échange historique avec le RealSchule [Stefan Zweig d'Endingen](#) qui avait été interrompu par les années COVID, mais qui existe depuis 38 ans.